
    

    

第１５４１回 例会 ２０２４年 (令和６年) ７月８日 

（母子の健康月間）  

 

前回（７月１日）例会記録  

◇プログレス 中村  一 ＳＡＡ 

 

１．７月お誕生月会員お祝い 

 

   塩尻 明夫 会員 （７月 ４日） 

   中村  一 会員 （７月 ２５日） 

   

 

 

２．会長の時間   岡本 真太郎 会長 

今年度、会長を拝命しております岡本真太郎でございます。 

前年度会長の林さんとは、彼此 25 年、言うなればもう半世紀のお付き合いになります。久宝寺町の卸連

盟で出会い、年齢は林さんがひとつ上なのもあり、また従兄弟と同級生なのもあり、正に兄のような存在

であります。 

 商売のことで色々教わったり、いろんなところに旅行にも行ったりもして、公私ともに仲良くさせていただ

いて居ります。卸連盟では青年部の会長を林さんがされた後に私が務めさせていただきました。 

 もちろんロータリーの紹介者も林さんで、7 年前に林さんが幹事を務められた後に、幹事を務めさせて

いただき、これまた会長に関しても、林さんが終えられた後に私へと回って参りました。本当にお兄ちゃんの背中を追っ掛けて歩く

弟の様だなぁ、、、と振り返れば思ったりしています。 

 さて、本日はおついたち。縁起の良い日に晴れて会長にならせていただきましたが、前年度会長の林さんのような大それたこと

は出来ませんが、私らしく精一杯、務めさせていただきたいと思っておりますので、みなさま 1年間よろしくお願いいたします。 

本日のプログラム                             （本日のプログレス 中村  一 ＳＡＡ） 

〇 ロ‐タリ‐ソング 「四つのテスト」 

〇 会長の時間  〇 幹事報告  〇 委員会報告  〇 ニコニコ箱報告  〇 出席報告 

〇 委員会卓話  「職業奉仕」 「社会奉仕」 「青少年奉仕」 

・涙そうそう 

・サマー 

・マイウェイ 



 

３．２０２３‐２４年度奉仕部門功労者賞授与   

 

23-24年度延原ガバナーより、クラブ奉仕における秀でた活動をされた大島会員に 

感謝状が届き、岡本会長より奉仕部門賞の賞状が授与されました。 

 

 

 

４．委員会報告 

◎ 親睦委員会 澤田 宗久 委員長 

【夏の家族懇親会のご案内】 

この度､夏の家族親睦会を京都の奥座敷・貴船神社を正式参拝し、宮司様に貴船神社の歴史等を後講話していただきます。 

その後『ひろや』にて川床料理をいただきながら、ご家族と一緒に涼を楽しみながら親睦を深めたいと思っています。 

会員､ご家族の皆さん､奮ってご参加下さいますようお願い致します。 

 

日時    ８月２４日（土） 

場所    京都貴船神社 川床料理『ひろや』 

集合場所 御堂筋と長堀通の西側 

時間    ９時集合９時半出発 雨天決行 

費用    20,000円程度 子供 9,000円 

 

◎ 国際奉仕委員会 澤田 宗久 委員 

いつも歯科医療奉仕活動にご理解ご協力頂きありがとうございます。 

６月１９日に八尾市立竹渕小学校に出前授業に行って来ました。今年は５年生を担当に授業を行います。 

今年度は竹渕小学校生とフィリピンのカオハガン小学校生との文化交流を企画していますので校長先生に説明して理解を頂き 

ました。 

１１月３日から７日までの活動になりますが、ＩＭ５組のロータリーデーに参加した西南ロータリークラブのメンバーのご子息さんで 

池田高校の２年生がボランティアとして参加することになりました。これも青少年育成と考えています。 

昨年船場ロータリーがフィリピンのパンダノン島にラーニングセンターを寄付しましたが、その建物を見て米子東ロータリーから 

ソーラーパネルの寄付がありました。船場ロータリーの活動のお陰だと島民が感謝して下さいました。 

船場ロータリーにとって大変喜ばしいことであります。 

 

５．ニコニコ報告  盆子原 稔博 親睦委員 

岡本（真） 会員・・・・みなさん、１年間どうぞ宜しくお願いします。 

中嶋 会員・・・・本日より１年間よろしくお願いします。 

澤田 会員・・・・岡本新体制のもと、親睦委員長を頑張りますので宜しくお願い致します。 

洪、大嶋、松村、中村、盆子原、原山、藤井、大島、野田、北野、小島、篠藤、塩尻、小山、清水、竹内、片岡、大久保、 

宮原、平山、岡野、俣野、中井、山川、天野、井澤、坂本、林、 

 各会員・・・・岡本会長 中嶋幹事 新体制のスタートを祝して 

塩尻、中村、両会員・・・・７月お誕生月 

伊藤、竹内、両会員・・・・７月創立記念日 

岡本（真） 会員・・・・７月結婚記念日 

 

６．出席報告  中村  一 ＳＡＡ 

会員総数 ３８名 出席率計算会員数 ３７名 出席会員数 ３３名（オンラインなし） 出席率 ８９％  

第１５３４回（５月１３日） 修正出席率 １００ ％ 



 

７．卓 話   

◎ 岡本 真太郎 会長 

 

入会は 2012年 10月 1日ですので、入会歴は 11年と 9カ月となりました。幹事を仰せつかったのが 

早いもので 6年前になります。この 1年間準備期間があったため、ロータリーの会長とは何なのかについ

て色々と考えて来ました。私も今年 54 歳、経営者となって今月で丸 22 年になります。現在、法人 3 社の

代表、NPO団体の代表理事を務め、毎日、SNSを使って長文を発信し、大勢の人前で話すことも月に一、

二度ではありません。 

にも拘らず、何故、ロータリーの会長となるとこんなに気が重いのか、、、 

ある日ついに、その理由が分かりました。それは私がロータリーに参加している理由のひとつにありました。それは「自分の思い

通りにならないことをひとつ持っておこう」というものです。この歳になると人から非難や指摘を受けることが少なくなりますし、自分

自身の興味のないことはやらなくなります。そのため、能動的な要素だけでなく、ある意味、受動的な要素もあるロータリーに身を

置いておこうと思っている部分があります。その受動的な思考が、会長職の「役目」や「課題」を見えにくくしていたのです。 

今、私なりの理解では、会長の「役目」は我が大阪船場ロータリークラブのため、その会員の皆さんのために強いリーダーシップ

を発揮するのが「役目」だと理解しています。また、我がクラブの「課題」は、5 年後、10 年後を見据えて活気のあるタフなクラブに

するためには、財政面・活動面の両方面から考えても会員増強であると考えています。 

そのためには、継続の決まっている活動に関してはしっかりと守っていくことは当然のこと、今年度は特に会員増強に積極的に

取り組んで参ります（目標会員数 50人）。会員増強を行っていくにあたり、みなさん懸念されているのではないでしょうか？ 

「長い年月をかけて培ってきた大切なものを失いはしないだろうか？」 

「変化ではなく、別のものになってしまうのではないだろうか？」 

大きな変化に向けて行動する時こそ、その前に失くしてはならないものをしっかりと確認することが大切。そうでなければ行動も 

小さくなり、結果も残すことが出来ないと考えています。 

変えてはならないもの 

資料 1 資料 2 資料 3 

新しく取り入れていく考え「ＤＥＩ」（多様性・公平さ・インクルージョン） 

資料 4 資料 5 資料 6 資料 7 資料 8 資料 9 

 

会員増強に積極的に取り組みながら、我が大阪船場ロータリークラブの変えてはならないことを明確化し、みなさんと一緒に 

DEIという考え方について理解と挑戦をしていき、5年後 10年後も活気あるクラブを「共創」していきたいと思います。 

みなさん、１年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 中嶋 啓至 幹事 

 

岡野会員の紹介で、2019年 12月 2日に入会致しました。岡野さんとはお仕事を通じて知り合い、10数年

ほどお付き合いさせていただいております。改めまして、自己紹介も兼ねてお話させていただきたいと思

います。出身は、愛知県小牧市。現在の住まいは兵庫県西宮市で、妻と中学 3年の娘と小学 5年の息子

がおります。実家は祖父の代から服屋さんを営んでおりまして、当初は家業を継ぐ予定で関西の服屋さん

で 2 年間働いていましたが、私が家を継がない選択をしたため、そのまま関西に残り、人材派遣会社で 5

年間営業をしたのちに、2003 年メットライフ生命（当時のアリコジャパン）からスカウトがあり、現在に至りま

す。メットライフ生命では、生命保険を中心に損害保険の代理店もしています。 

学生時代は、水泳と柔道をしていました。趣味は、早朝の暗闇ボクササイズ、週 2 日ほど朝 7 時からジムにいって汗を流していま

す。他には、ホテルステイ、月一回程度のゴルフ。外食も好きですが、家族との夜ご飯もひとつの楽しみなので、夜はなるべく早く

帰るようにしています。土日も基本家族時間です。そして、最近は趣味がふたつほど増えました。 

ひとつは、サ活。サウナですね。80度くらいのサウナに入り、水風呂、外気浴を 3回繰り返して整います。頭もすっきり、夜もよく眠

れるし、美肌効果もあるらしいです。そして、もうひとつの趣味が、それは大阪船場ロータリークラブの幹事。趣味と言うより、今まで

以上に興味を持って、今まで以上に楽しむということです。ある夜、岡本会長から電話がかかってきて、幹事お願いしますと。 

そういえば、誰かが、ロータリーは「はい」か「イエス」かなんとかって言ってたなと思い出して、反射的にはい！と言ってしまった。

でも、幹事すると、仕事が出来るかなとか、途中コロナもあって経験も少ないのに幹事なんで出来るのかなと思っていましたが、 

他のクラブは２，3 年で会長・幹事をする方もいらっしゃるようなので、ここは趣味として、自分も楽しみ、そして自分の成長の機会と

して頑張っていきたいなと思っています。保険の仕事は、クライアントに寄り添う仕事です。幹事も仕事と同じく、ロータリークラブの

会員の皆様に寄り添い、そして岡本会長に寄り添っていきたいと思います。諸先輩方をはじめ、皆様には色々とアドバイスもいた

だきたいなとも思っています。幹事として、一生懸命頑張ってまいりますので、一年間どうぞよろしくお願いします。 

 

                 ・・・・・ クラブ運営フォーラム ・・・・・ 

                  令和６年７月 1日（月） 於：セントレジスホテル 

〇クラブ運営部門  岡野 秀章 委員長 

 会長方針「共創」に則り、会員増強、親睦、会報広報、規定情報研修の各委員会の計画を遂行・支援し

ていきます。会員数「５０人」の目標達成を目指し、４委員会が連携して活動していくことが重要であると考

えます。 

 ・会員増強委員会は、「５０人」の目標に向けて、定期的な一斉体験例会の形を中心に、勧誘活動を進

めていきます。また新入会員のメンター制度の確立など、退会防止の対策を講じます。 

 



 

 ・親睦委員会は、家族親睦会含めて、会員全員が楽しめる活動を進めます。同好会活動も継続して進  めます。新入会員にも

積極的な参加を促し、参加しやすい内容にしていきます。 

 ・会報広報委員会では、SNS、ホームページ、などの活用を推進していきます。特に入会前の会員予備軍の唯一のクラブを知る

手段として、遡及効果の高いものにしていきます。また、マイロータリー登録率 100%への推進は継続目標としつつ、各会員のイ

ントラとしての活用など、利用機会を増やす仕組み作りも検討します。 

 ・規定情報委員会では、策定されたクラブ理念、ビジョンに基づいた規定・細則・内規の適時見直しを検討することと、入会年次

の浅い会員向けのクラブ内研修の開催を進めます。とくに新入会委員向けに、ロータリーのことをより早く理解いただけるような

活動を目指します。 

〇会員増強委員会  松村 和也 委員長 

 

年度会員増強委員長をさせていただく松村です。本年度は会長が掲げている。新規入会 12 名、合計 50

名を目指していますのでしっかり集めていきたいと思っています。直近では 7 月 29 日に一斉体験例会が

開催されます。現時点で 10 名の体験例会参加者がいます。僕 1 人ではもちろん集められません。1 週間

に 1回顔合わせて食事をしてもいいかなと思う人を連れてきていただけたらいいなと思っています。 

今年 1 年間会員増強委員長としてがんばりますので皆さんの力を貸してください。よろしくお願いいたしま

す。 

〇親睦委員会  澤田 宗久 委員長 

 

会長の方針である『共創』を目標に､ベテランロータリーアンと若手ロータリーアンが共に交流を深め 

ながら当クラブの伝統行事である家族親睦会を復活させ､ロータリーライフを皆で楽しく仲良くして 

親睦を深めで行きたい。 

 

 

 

〇会員増強委員会  坂本 田鶴子 委員長 

 

今年度は、岡本会長の「増強に力を入れていく」という方針のもと広報では、SNS の発信に力を入れていき

ます。主にｆｂでの発信になりますが、「大阪船場の活動の様子」をアップしてまいります。 

ロータリークラブ自体、何をやっているのか知らない方も多いですし、敷居の高さを感じている方も多いで

す。大阪船場の様子をそのまんまアップすることで、興味を持っていただけたら、と思います。 

私との fb つながりで、他の RC に入っておられる方もいらっしゃいますので「大阪船場の雰囲気の良さ」を

発信することで、興味を持っていただき参考にしていただいたり、メーキャップにいらっしゃる方も増えたら

いいなと、個人的には考えています。随時アップしていきますが、不適切な投稿がありましたらご連絡いただければすぐに訂正し

ますので、お願いいたします。また、シェアしてもいい！と思われる方は、シェアをしていただけると嬉しいです。みなさま、おひと

りおひとりが影響力のある方ですので大阪船場ＲＣを広げようによってはかなり広がるのでは？と思っています。前回の委員長の

大島さんが、広報委員長を楽しみながらされていたので私もそれに見習って、私自身が楽しみながらやっていきます。 

 

〇規定情報研修委員会  林  拓 委員長 

規定情報委員会としましては今年度、３つのテーマを掲げて委員会を運営していきたいと考えております。

まず１点は細則において S N S運用規定を定めたいと思います。現在、当クラブの Facebook等の S N S

運用において規定がございません。個人情報の取り扱いや肖像権に関して規定を設けたいと思います。

２点目は今年度、岡本会長の方針で多くの増強を計画されているようです。入会の面接に際しまして当ク

ラブの歴史や品位を十分にご理解頂き、また入会適正に十分考慮してご入会頂くよう努めたいと思いま

す。３点目は心斎橋 R C との合同情報集会ですが、今年度は当クラブがホスト側となります。新入会員も

多くなることが予想されますので、十分にロータリークラブを理解して頂ける、有意義な集会になるよう努めたいと思います。 



 

☆☆☆ ２０２４～２０２５年新年度会員懇親会 ☆☆☆ 

     令和６年７月１日（月） 於：セントレジス大阪 

 

                                                 司会 澤田 宗久 親睦委員長 

◎開会挨拶  岡本 真太郎 会長 

 

◎乾杯     小山 章松 会員 

 

◎ご挨拶  

 澤田親睦委員長の司会により、突然の指名にも関わらず、多くの会員の方に 

 新年度に相応しい有意義なお話をして頂きました。 

 

◎閉会ご挨拶 岡野 秀章 副会長 

  

◎手に手つないで♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              ☆次回７月２２日（月）例会予定 

               ・委員会卓話 国際奉仕 ・ R財団 ・ 米山奨学 ・ SAA ・ 戦略計画 

 

               ７月理事会報告 

           令和６年7月１日（月）於：セントレジスホテル 

１、 6 月会計報告 承認  
 
２、 大丸のお中元について 

例年（宛先）㈱大丸松坂屋百貨店 本社業務本部総務部 秘書・総務担当宛 
（内容）約\5,000 を心斎橋 RC と折半し支出（約\2,500）承認 

 
３、 事務局員の夏季賞与について 承認 

    
４、今年度 当クラブ「ロータリー賞」 目標について 承認 

 
５、ペーパーレス化について（週報、理事会資料等） 継続審議とする 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

第３９回全国ロータリークラブ野球大会  2024．7．3（水） 

会報・広報 副委員長 大島 弥生 

 

本日、晴天の中、我々甲子園球場へやってきました。心斎橋ロータリークラブに船場の山川さん・藤井 

さんが参戦。赤いユニフォームで暑い中頑張ってくださいました。１日の中でも１番暑い１４時プレイ 

ボールです。「１番 藤井君」のウグイス嬢のアナウンスに 

我らが藤井さん颯爽と登場です。打つ気満々でしたがフォアボールで１塁へ。 

山川さんはなんと４番バッター！この回、びっくりの５点獲得。船場女子もポンポンを両手に「頑張れ～♡」

と黄色い声援。さて試合は１回裏、彦根ロータリーの攻撃です。 

う～ん。途中からおかしくなってきました。あれよあれよと皆がホームベースへ。途中から山川さんはショートからピッチャーへ。山川さんの 

ボール、とても速かったです。 

 

←試合前のお二人。やる気満タンです！ 

私たちは３塁側ベンチより応援。 

        

  

 

 

 

背番号は、山川さん14 藤井さん15 

さて、試合はというと、１回裏、「いいよ３点くらいなら～」とベンチでは。しか

し、なんとこの回１１点も入れられてしまいました。２回表の攻撃はあっさり追加

点なし。２回裏、彦根ロータリーなんと女子の選手が登場、カキンと打って、得点。

２点追加。あ～、時間がない！「逆転の心斎     橋！」あと少し頑張れ～！頑

張りました。４点get。もう少し時間があったらな～。そして「ウ～」と  サイレン。

試合終了です。ほんと暑い中、皆頑張りました。お疲れ様でした。 

「ピッチャー 山川君」 

 

結果は、１３－９で彦根ロータリーの勝利でした。でも、皆、いい笑顔で試合終了。秋には沖縄キャンプ？ 

女子もチア合宿？  何はともあれ、来年、頑張りましょう！ 

試合後 →     

↑ 試合前お二人ともいい笑顔 

余談ですが、チアガール５名は試合終了後、即、もちろんビールで乾杯し 


